



Dritter Wohnzimmerabend

Mit dem Adler am Kachelofen kuscheln

13. März 2026

Beginn 19:30 Uhr

Birnenhof - Rossfeld
Streufeldorfer Str. 6
96476 Bad Rodach



Im Herbst 2025 waren wir vier Wochen mit drei Freunden in der Mongolei unterwegs. Die Mongolei ist ein Land, das einen packt, ohne dass man sich dagegen noch wehren kann, wenn man einmal die ersten 20 Kilometer aus der Hauptstadt Ulaanbaatar rausgefahren ist, und die Vorderräder des Buchankas (genannt ‚Brot‘) die Schotterpiste erreichen.

Auf unserer Reise haben wir mit den Nomaden, und bei den Nomaden gelebt. Wir haben uns von immer wieder anders überwältigender Landschaft beeindrucken lassen. Wir haben einige der wenigen historischen Orte einer ‚nicht sesshaften‘ Gesellschaft besucht. Wir haben den Kontrast zwischen dem Leben in einer 1,9-Millionen Hauptstadt und dem Nomadenleben in der Steppe erlebt. Als Höhepunkt unserer Reise waren wir im Altai beim jährlichen Adlerfestival und konnten dann auch bei einem der Adlerjäger in seiner Jurte wohnen.

Roland hat unsere Erlebnisse fotografisch festgehalten und zeigt ein sorgfältig ausgewähltes ‚Best-Of‘ seiner Fotos an unserem dritten Wohnzimmerabend. Für Interessierte liegt auch Cordulas Skizzenbuch bereit.

Ihr könnt den Adler am Kachelofen treffen: am 13. März 2026 um 19:30 h im Birnenhof, Streufdorfer Str. 6, 96476 Bad Rodach-Rossfeld

Eintritt 4,99 EUR, Getränke und Snacks stehen bereit

Die Plätze im Wohnzimmer sind begrenzt, daher raten wir unbedingt zur Reservierung unter +49 160 873 8945, oder auf unserer Homepage birnenhofartsrossfeld.de

LASST EUCH IN DIE MONGOLEI ENTFÜHREN! CORDULA UND ROLAND